

校長室だより 6月号  
No.3 文責:歳田和子

【ひまわりの花 🌻 と夏野菜 🍅】

中学部1年生の教室前にひまわりの花が咲きました。  
本校のシンボルとなっているひまわりは、子どもたちの笑顔のようにニコニコとしているようです。



もうすぐ梅雨入りをすると思われませんが、子どもたちは晴れた日には元気に外で遊び有意義な学校生活を送っています。

また、菜園にはナス・トマト・枝豆・ピーマンなどの夏野菜やサツマイモを植えて、みんなで収穫する日を楽しみにしています。

さて、収穫出来たらどんな料理に使うのでしょうか？ 子どもたちと職員のパワーを感じる日々です。



【救急救命法研修】



6月10日(月)と14日(金)の2回に分けて、菊池西部消防隊員・救急救命士をお招きし救急救命法の研修を行いました。これから夏に向けてプール活動を行いますが、万一来て子どもたちの命を最優先に助ける訓練です。毎年実施していますが、何回行ってもこれで終わりということはありません。命の大切さを改めて考える良い機会となりました。

【高等部3年生現場実習報告会】

6月14日(金)に高等部3年生の現場実習報告会を行いました。ご参観いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。生徒たちは緊張しながらも頑張った実習を振り返り、「働くことの目標」と「家庭生活での目標」を改めて考え、発表しました。

次回は9月に実習をおこないますが、ほとんどの生徒はその2回目の実習で進路先が決まることとなります。卒業しても、職場や事業所の方々にかわいがられる人でいてほしいと願っています。そのためには、困ったときに相談すること、報告すること、そして頼ることが大切です。

目標に向かって、1日1日を大切に学校生活・家庭生活を送ってほしいと思います。